

Yolande Corthésy, à Lausanne,
Josette et Jean Corday-Corhésy, à Bussigny,
Laurent et Ljiljana Tomas, à Champéry,
Valérie Délessert-Tomas, Elodie et Laureen, à Lausanne,
Evelyne et André Jaquet-Corday, Alexandra et Eloïse, à Bussigny,
Les parents, les amis et les proches,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Agnès Corthésy-Girard

qui s'est éteinte le 1er mai 2017 dans sa 97ème année.
Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille :

Yolande Corthésy, Ch. des Sauges 3bis, 1018 Lausanne

Josette Corday-Corhésy, Rue de Lausanne 48a, 1030 Bussigny

Un remerciement particulier est adressé à l'équipe soignante de l'EMS
Bois-Gentil, pour son assistance et sa compréhension, ainsi qu'à tous
ceux qui l'ont entourée.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

*Quelqu'un meurt, et c'est comme des pas qui s'arrêtent...
Mais si c'était un départ pour un nouveau voyage ?*